



## Apartamento Planta Baja en venta en Mojácar, Mojácar

420.000 €

Referencia: R4923196 Dormitorios: 4 Baños: 2 Terreno: 210m<sup>2</sup> Construido: 168m<sup>2</sup>





## Inland Almeria, Mojácar

Esta es una oportunidad única de adquirir un apartamento de cuatro dormitorios y dos baños en Altos del Golf en Mojácar. La propiedad cuenta con dos plazas de aparcamiento y también un trastero, que es ideal para almacenaje. La comunidad de Altos del Golf es moderna y está muy bien cuidada. Ofrece una mezcla de villas y apartamentos, hay ascensor para acceder a la zona de aparcamiento y también al trastero (ya que estos se encuentran en diferentes plantas). Como la propiedad está en la planta baja, puede subir caminando hasta el frente, donde encontrará una gran terraza. Este es un espacio ideal para disfrutar del sol y las temperaturas cálidas, además de entretenerse. Para los meses más soleados, hay un Toldo que se puede utilizar para dar sombra. La entrada a la propiedad se encuentra en el lateral de la zona de la terraza. Desde aquí se accede a un gran pasillo, con la cocina a la izquierda. Se trata de un espacio encantador, luminoso y moderno, que incorpora electrodomésticos, con un amplio espacio para una mesa y sillas. Desde aquí, hay una puerta que lo lleva a un área de almacenamiento y luego a la terraza antes mencionada. Volviendo al pasillo, una puerta a la derecha, te llevará a los dormitorios y baños. El dormitorio principal está a su izquierda, con una ducha en suite y una gran zona de armario. El dormitorio es de buen tamaño y ofrece vistas a la zona de la piscina. El cuarto de baño ofrece un escalón de esquina en la unidad de ducha. Enfrente se encuentra el siguiente dormitorio, que actualmente se utiliza con dos camas individuales. Dispone de armarios empotrados. Junto a este se encuentra el tercer dormitorio, que actualmente se utiliza como espacio de oficina. También cuenta con armarios empotrados. Al final del pasillo se encuentra el baño familiar, que ofrece una bañera y una ducha fija. Luego el cuarto dormitorio, una habitación doble de buen tamaño, también con armarios empotrados. Al regresar a la sala de estar principal, quedará impresionado por la habitación grande, luminosa y luminosa que se despliega, incorporando un salón y un comedor. Una vez más, es de estilo moderno y contemporáneo y, gracias a las grandes ventanas de vidrio que dan a la terraza y también a una ventana bien colocada, ofrece una gran cantidad de luz natural y ventilación. Hay persianas eléctricas y aire acondicionado por conductos. Dos plazas de aparcamiento subterráneo más un trastero están incluidas dentro de la venta y se accede a ellas en ascensor. Esta es una propiedad encantadora, que ofrece mucho. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para concertar una visita.

\* Construido 168 m<sup>2</sup> \* Parcela 210 m<sup>2</sup> \* Planta baja \* Piscina Comunitario \* Red de Agua \* Red de Electricidad \* Teléfono Posible \* Internet Posible \* Muebles Negociable \* Aire Acondicionado \* Minusválidos \* Terraza Privada \* Parking Subterraneo \* Campo de golf \* 3 minutos en coche de la playa \* 6 minutos en coche de las tiendas \* Gastos comunitarios: 225,83€ por mes \* IBI: 816,00€ anualmente \* Tasa de basuras: 205,60€ anualmente



## Características:

### Características

Terraza Privada

### Climatización

Aire Acondicionado

### Piscina

Piscina Comunitaria